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zu 39/J 
A n fra g e b e a n tw 0 r tun g 

Bundesminister für soziale Verwaltung Mai s e 1 

~eilt in schriftlicher Beantwortung einer Anfrage der Abgeordneten 

Gei ß 1 i n ger, Alt e n bur ger, P .r i n k e, Den g 1 e r, 

M Ü 1 1 n e r und Genossen (ÖVP)vom 3.Juli 1946, betreffend Personal

angelegenheiten bei der Wiener Gebietskrankenkasse für Arbeiter und 

Angestellte, folgendes mit: 

In der gegenständlichen Angelegenheit, die Anlass zu:r 

Anfrage gegeben hat, haben Besprechungen in Anwesenheit des Herrn 

Bundesministers W ein b erg e r uhd von Vertretern der Wiener 

Gebietskrankenkasae stattgefunden. Diese haben sohliesslich ~u münd

lichen Verhandlungen geführt. Es steht zu hoffen, dass deren weiterer 

VerlaUf die bestehenden Meinungsverschiedenheiten beseitigen wird .. 
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